

DECLARACIONES OFENDEN "MEMORIA DE MILLONES DE VÍCTIMAS", DIJERON:

DC cubana cuestiona apoy de Falange chilena a Jara y dichos de la abanderada sobre régimen habanero

El Partido Demócrata Cristiano (PDC) de Cuba, se sumó a las declaraciones del Comité Directivo de la Organización Demócrata Cristiana de América (ODCA), quienes junto a la Internacional Demócrata de Centro, cuestionaron el apoyo de la Falange en Chile a la candidata presidencial comunista Jeannette Jara.

Este último aseguró que la "resolución representa una contradicción profunda con un proyecto político que alguna vez fue símbolo de transformación con dignidad y libertad".

Si bien la colectividad cubana señaló que respeta el "proceso democrático de Chile", cuestionó los dichos de Jara sobre el régimen habanero.

"Cuba tiene un sistema democrático distinto del nuestro", señaló la abanderada oficialista hace algunas semanas, ante lo cual la colectividad cubana indicó que aquellas declaraciones "ofenden la memoria de millones de víctimas del régimen comunista que ha sembrado terror y pobreza en nuestra nación".

"Esa afirmación no es un hecho aislado, sino que refleja la visión histórica del Partido Comunista de Chile, conocido por su apoyo o silencio ante regímenes dictatoriales y corruptos de izquierda", agregan en la misiva.

Respecto al comunicado, el presidente regional metropolitano de la Falange, Rodrigo



Junta Nacional de la Democracia Cristiana que decidió apoyar a Jeannette Jara (PC).

Albornoz, dijo que comparte la idea planteada por el "Partido Demócrata Cristiano de Cuba", y añadió que "la DC ha mantenido una posición muy clara respecto al régimen político que hoy día impera desde hace más de 60 años en Cuba".

"Es una dictadura que vulnera los derechos humanos y ha sometido al pueblo cubano a una miseria social y económica notoria", indicó, agregando que "el Partido Demócrata Cristiano cubano tiene claridad respecto de la contradicción que los demócratacristianos han concurrido en el apoyo a una candidatura presidencial cuyo origen es un partido de aquellos, como hemos dicho, que apoyan estos regímenes dictatoriales en América Latina".